

Wie viele Dienstverhältnisse von Soldatinnen und Soldaten, die seit 2017 anlässlich eines mutmaßlich seitens des Bundesamtes für den Militärischen Abschirmdienst von einem ehemaligen KSK-Angehörigen erbetenen Berichts (https://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/innenpolitik/id_100133672/rechtsextremismus-in-derbundeswehr-werden-die-falschen-soldaten-bestraft-.html) wegen möglicher rechtsextremistischer Bezüge und Einstellungen überprüft wurden, wurden bis zum 1. April 2023 beendet (Bitte auflisten nach Zeitpunkt und Grund der Beendigung) ?

Die Auswertung des genannten Berichts und weiterer Quellen, hat knapp 2000 Identitäten ergeben.

Da auch nach Juni 2019 noch weitere Meldungen und Hinweise eingegangen sind, ist ein exakter vollständiger Überblick über die gemeldeten „Verdachtsfälle“ nicht möglich. Alle im Bericht genannten Identitäten sind auf einen Verdachtsfall hin überprüft worden.

Diese etwa 220 Prüffälle, die aufgrund einer Auswertung der Dokumente aufgenommen wurden, sind zum Teil noch nicht alle abgeschlossen oder abschließend bewertet worden.

Eine abschließende Aussage zur Anzahl von auf dem Bericht beruhenden Personalmaßnahmen ist daher nicht möglich.